
Die SPD-Fraktion erkundigt sich nach dem Sachstand zur Fuß- und 

Radwegebrücke über die Autobahn auf Höhe des Eubos-Geländes. 
Die Verwaltung führt aus, dass der Sachstand hierzu unverändert ist. Der 

Zeitplan des Landesbetriebes hat sich aufgrund von Umplanungen hinsichtlich 
des Korrosionsschutzes nach hinten verschoben. 
 


